

令和4年度 学校HP 校長あいさつ

上尾市立大谷中学校の保護者の皆様、地域の皆様、日頃本校の教育活動に御理解・御協力をいただきありがとうございます。この4月より大谷中学校長として着任いたしました、校長の 酒井 一昭（さかい かずあき）と申します。どうぞよろしくお願いいたします。

新たに大谷中の一員となった新1年生112名を迎え、2年生111名、3年生143名、合計366名の生徒とともに、大谷中学校がスタートしました。

今年度も「明るく、夢を持ち、たくましく生きる生徒の育成」とする学校教育目標のもと、「自ら考え、自ら学ぶ生徒 心豊かに実践する生徒 たくましい生徒」とする目指す生徒像を示し、引き続き取り組んでまいります。そして、そのためにも大谷中スローガン「まじめ けじめ ゆめ」という「3つのめ」を大切にしています。

残念ながら、新型コロナウイルス感染の心配な状況は続いています。これまで同様に感染対策をしっかりと行いながらも、「学びを止めない」を第一に考え、できる方法で、できる限り子どもたちの成長につながる教育活動を積極的に進めて参ります。

子どもたち一人一人が充実した1年を送り、新しい思い出の1ページを刻めるよう、そして、地域に誇れる安心・安全な学校づくりとなるよう、教職員一同、全力で努力して参ります。保護者の皆様、地域の皆様におかれましても、「チーム大谷中」として、これまでと変わらぬ御理解と御支援を賜りますようお願い申し上げます。

上尾市立大谷中学校長 酒井 一昭